

locale

Campsas

Des survêtements pour les pétanqueurs



Les joueurs de la Pétanque joyeuse campsanaise viennent d'être équipés d'un survêtement (veste et pantalon) d'un coloris sobre, gris et noir. Cet équipement, composé d'une trentaine de tenues, leur a été gracieusement offert par Christophe Bosca, boucher-charcutier-rôtisseur, qui propose ses produits traditionnels de qualité 2, rue de la République à Fronton, par l'intermédiaire de la trésorière générale Claudie Gasparotto.

Le président Jean Wirtz a remercié le généraux donateur lors de la remise qui a eu lieu au local du club, après la partie dominicale de pétanque.

MICHEL VAYSSIERES